

Afectará a 308 trabajadores, del 1 de septiembre al 30 de noviembre

## La Administración recorta a tres meses la regulación de empleo de ENFERSA

La Dirección General de Trabajo ha autorizado a la Empresa Fertilizantes Enfersa, S.A. a suspender las relaciones laborales de un máximo de 308 trabajadores de la factoría de Puertollano por un periodo de tres meses que abarca del 1 de septiembre al 30 de noviembre, según se recoge en la Resolución que la citada Dirección General dictó el pasado 21 de agosto.

En el Expediente de regulación de Empleo (ERE) presentado por la Dirección de ENFERSA el pasado 31 de Julio, se solicitaba por un periodo de seis meses, lo que, a juicio del Comité de Empresa, hubiera supuesto "la muerte de la factoría de Puertollano".

Tanto las Administraciones Local y Regional, como los sindicatos han valorado positivamente la Resolución en su conjunto, en la que se admiten parcialmente las alegaciones presentadas por los representantes de los trabajadores.

El Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, manifestó a este periódico que tanto la Junta de Comunidades como el Ayuntamiento seguirán apoyando a los trabajadores de ENFERSA y que, en la medida de sus posibilidades, continuarán realizando las gestiones necesarias para hacer posible la definitiva viabilidad de la factoría de Puertollano dentro del futuro Plan Global de Viabilidad para el conjunto del sector "fertilizantes".



Los trabajadores de ENFERSA se han movilizado durante estas semanas para defender sus puestos de trabajo.

En este sentido, el pasado 20 de agosto, el Pleno de la Corporación aprobó una moción de la Junta de Portavoces en la que, además de rechazar "cualquier medida que pueda hacer peligrar el futuro de la factoría de Fesa-Enfersa de Puertollano", urge a las partes implicadas a "negociar con la mayor celeridad posible el Plan Global que aporte soluciones definitivas".

En la propia Resolución del ERE, además de considerar imprescindible la elaboración del citado Plan Global, se establece como "necesario que se lleve a efecto con la participación de los representantes de los trabajado-

res. A tal efecto, se insta a las partes para que con carácter inmediato procedan a la negociación del mencionado plan que haga posible la viabilidad futura de las empresas y el man-

tenimiento de sus plantillas, por considerarse el mismo como pieza esencial de todo este proceso y el único que puede dar salida a la situación en que se encuentran." (Sigue en págs. 4 y 5)

Comenzaron las obras de canalización en la zona norte

## El Gas Natural llegará en octubre a las primeras viviendas

El Gas Natural estará disponible para uso doméstico a partir del próximo mes de octubre en la zona norte de Puertollano, una vez que ya se han iniciado las obras de canalización de la red principal.

La longitud total de la red principal que se construirá en los próximos tres años será de 4 Kms. y discurrirá por el Paseo de San Gregorio y la Avenida del Primero de Mayo. La red de distribución se irá ramificando por las distintas zonas de la Ciu-

dad, en función de la demanda.

"La instalación de este importante servicio público favorecerá el crecimiento económico y social de Puertollano", manifestó el Alcalde Santiago Moreno en el acto de soldadura simbólica del primer tramo de tubería.

En un plazo de 10 años la empresa de Gas Natural Castilla-La Mancha espera llegar a 3.600 abonados. La inversión en infraestructuras será aproximadamente de 900 millones de pesetas. (Información en pág. 3)

## Cañizares, oro olímpico para Puertollano



El portero de la Selección Olímpica Española de Fútbol, el puertollanense Santiago Cañizares, recibió de manos del Alcalde Santiago Moreno una placa del Ayuntamiento -momento que recoge la fotografía- que simboliza el reconocimiento de toda la ciudad a su triunfo como deportista.

Santi Cañizares, de 22 años, recibió en los Juegos Olímpicos de Barcelona la medalla de oro como miembro de la Selección Nacional de Fútbol.

Al acto, celebrado en el Ayuntamiento, el pasado 13 de agosto, asistieron representantes de todos los grupos municipales. El Alcalde dijo al entregarle la placa que "es más modesta que la medalla de oro, pero va con mucho cariño". Cañizares mostró su agradecimiento y pidió que en Puertollano "se cuide a todos los aficionados al deporte".

Las obras durarán 4 años

## El Segundo Grupo Térmico se construirá junto a El Villar

El Segundo Grupo Térmico para producir energía eléctrica a partir del carbón ya tiene emplazamiento definitivo. Se construirá a 2 kilómetros de El Villar. Así lo anunció el Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, en el acto de presentación oficial del proyecto.

La futura Central se ubicará a unos 5 kilómetros de Puertollano, cuyos terrenos ya han sido adquiridos por ELCOGAS, sociedad creada para gestionar el proyecto.

La construcción de la Central de gasificación integrada con ciclo combinado (IGCC) comenzará a finales de este año y entrará en funcionamiento en 1996. También se anunció la construcción de una presa en Las Navas para ampliar la capacidad del agua necesaria para el Grupo Térmico.

(Información en págs. 6 y 7)

## SUMARIO

### URBANISMO

■ Se construirán más de 1.500 viviendas en la zona norte. (Pág. 5)

### CONSUMO

■ En funcionamiento la Junta Arbitral de Consumo. (Pág. 15)

## TODA LA PROGRAMACION DE FIESTAS



■ Actuaciones Musicales  
■ Teatro y humor  
■ Atracciones para niños (Páginas centrales)